

# Ven un aumento en la morosidad

## Analistas prevén el repunte en el cuarto trimestre

POR CAROLINA REYES

carolina.reyes@ginnm.com.mx

Luego de las afectaciones por los fenómenos meteorológicos *Ingrid* y *Manuel*, los especialistas prevén que en el cuarto trimestre de este año y el primer trimestre de 2014 se registre un repunte en la cartera vencida de los créditos al consumo y por ende un aumento en el índice de morosidad.

Alejandro García, especialista para el sector financiero de Fitch, refirió que para que un crédito esté en cartera vencida deben pasar 90 días, por lo que el impacto de *Ingrid* y *Manuel* sobre la cartera bancaria se reflejaría a finales del año.

Las carteras más afectadas serían las de financiamiento al consumo, en específico las que refieren a préstamos personales, créditos vía nómina y a través de tarjetas, ya que son los créditos directos a las personas y los que verían comprometido su pago por las afectaciones causadas por los fenómenos meteorológicos.

De acuerdo con cifra de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), que preside Jaime González Aguadé, el índice de morosidad (Imor) de la banca que opera en el país se ubicó en 2.97 por ciento al cierre de agosto de este año.

Actualmente, por segmento de crédito, el financiamiento al consumo es el que presenta el mayor índice de morosidad, de 5.24 por ciento. Dentro de esta cartera el Imor de los préstamos personales se ubica como uno de los más elevados de todo el sistema financiero con 7.71 por ciento.

A pesar del incremento en

morosidad que se prevé en esta cartera, Alejandro García descartó que se presente un riesgo sistémico para el sector bancario, en primer lugar porque los créditos personales representan menos del cinco por ciento del total de la cartera de crédito y

en segunda instancia porque los financiamientos están concentrados en las zonas urbanas.

No obstante, refirió que para algunos bancos de nicho, cajas populares o sociedades financieras de objeto múltiple, concentrados en los estados afectados si se prevé un impacto significativo por esta falta de diversificación.

**2.7**  
POR CIENTO  
fue el Imor de la banca del país al cierre de agosto de este año